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入隊前不安に感じたこと 
 私は高校の時、部活に入っていなかったため、体力面でかなり
不安でした。入隊後は基礎を作ることから始まるので、問題なくつ 
いていけました。 
 

入隊してよかったこと 
 私はあまり時間の管理が得意ではありませんでしたが、自衛隊で
は時間を守ることの大切さを教わり、高校生の頃より格段に時間の 
使い方が上手になりました。 
 

後輩へのメッセージ 
 知らない場所で、知らない人たちと一緒に生活することは不安か
もしれませんが、同期と仲良くなるにつれてその不安は解消され、 
強い絆も生まれるので心配しなくて良いと思います。 
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